

Célébrations jubilaires dans l'orthodoxie japonaise



En 2020, l'Église orthodoxe autonome japonaise célèbre plusieurs dates jubilaires : le 150^e anniversaire de la fondation de la Mission russe au Japon, le 50^e anniversaire de son autonomie dans le cadre du Patriarcat de Moscou, et le 50^e anniversaire de la canonisation de saint Nicolas du Japon.

Du 12 au 13 septembre 2020, plusieurs offices solennels ont été célébrés à Tokyo en mémoire de ces dates.

Le 12 septembre, l'archevêque Séraphin de Sendai a présidé la célébration des vigiles à la cathédrale de la Résurrection de Tokyo, plus connue sous le nom de Nicolas-Do, église de Nicolas, en l'honneur de saint Nicolas du Japon, qui apporta l'orthodoxie dans ce pays. L'archevêque concélébrait avec l'archiprêtre Nikolaï Katsiouban, recteur du métochion de l'Église orthodoxe russe à Tokyo, et les prêtres Michel Tainaka et Paul Nakanissi, clercs de la cathédrale. L'archevêque de Tokyo, le

métropolite Daniel de tout le Japon, assistait à l'office dans le sanctuaire.

Le 13 septembre, le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon a concélébré la Divine liturgie avec l'archevêque Séraphin à la cathédrale Nicolas-Do. Ils concélébraient aussi avec l'archiprêtre Nikolai Katsiouban, l'archiprêtre Marc Koïke, secrétaire du diocèse de Sendai, l'archiprêtre Paul Oïkada, recteur de la cathédrale de l'Annonciation de Kyoto et d'autres clercs. En raison des mesures de prudence imposées par la situation épidémiologique, seulement 70 personnes avaient pu être admises à prier dans l'église.

Un office d'intercession a été célébré après la liturgie.

Le métropolite Daniel de Tokyo et de tout le Japon a prononcé un discours, puis le recteur du métouchion de l'Église orthodoxe russe a lu le message de félicitations de Sa Sainteté le patriarche Cyrille.

Le conseiller de l'Ambassade de Russie à Tokyo, A. Bondarenko, a lu le message de l'ambassadeur de la Fédération de Russie au Japon, M. Galouzine.

Le clergé japonais a offert à l'intention du patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie du matériel destiné à la confection d'habits sacerdotaux, tissé suivant l'antique tradition japonaise.

Dans l'après-midi, l'archevêque Séraphin de Sendai a célébré un office d'intercession devant le tombeau de saint Nicolas du Japon, au cimetière de Tokyo, puis un office de requiem sur les tombes des hiérarques défunts de l'Église orthodoxe japonaise autonome.

Le point culminant des célébrations devrait être la visite au Japon de Sa Sainteté le patriarche Cyrille, qui aura lieu dès la levée des mesures contre l'épidémie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45402/>